

Warum es eine gut ausgebildete Kripo braucht! - Gastbeitrag in der Fachzeitschrift „forum“ des Richterbundes Mecklenburg-Vorpommern

16.04.2020

Nachdem wir bereits im März 2019 eine Vertreterin des Richterbundes M-V zu unserer Landesvorstandssitzung eingeladen hatten, ist nun ein Gastbeitrag von uns in der Fachzeitschrift "forum" des Richterbundes Mecklenburg-Vorpommern erschienen.

In diesem bereits im Januar 2020 geschriebenen Beitrag haben wir uns mit grundsätzlichen Zuständen und Problemen der Kriminalpolizei in Mecklenburg-Vorpommern befasst.

Auch haben wir die Auswirkungen auf die Staatsanwaltschaften und Lösungsvorschläge aufgezeigt, denn auch die Justiz hat ein Interesse an einer gut ausgebildeten Kriminalpolizei.

Der Beitrag zeigt das grundsätzliche Problem der Generalistenausbildung aus Sicht des BDK und die Problematik der Attraktivität der Kriminalpolizei in M-V auf, angefangen von der Bezahlung, über die Ausstattung bis zur Personalgewinnung.

Für weitere Infos ist der Beitrag [HIER](#) als PDF-Datei abrufbar.

Bleiben Sie/Bleibt gesund.

Der geschäftsführende Landesvorstand